

sus padres. Al hijo que sabemos que llevó a su casa preocupaciones, pero también grandes satisfacciones y alegrías. Y a Andrés el muchacho del barrio, del que nunca se apartó, a pesar de que su tiempo para el esparcimiento era cada vez menor. Era para sus amigos de allí, el muchacho que un día fue a la Universidad y salió de ella con un Título bajo el brazo, pero que a pesar de todo nunca se fijó en el nivel intelectual o económico para elegirlos.

Rendimos este homenaje al Dr. Andrés Petito, el Colega, el que siempre estaba pronto para dar una mano. El de la ayuda desinteresada, para las buenas y las malas ocasiones. El que era capaz de quebrar la tensión con una ocurrencia oportuna.

Para los que lo conocimos, éste es sólo uno de los homenajes que continuamente le rendimos, porque donde haya un Universitario a quien los títulos no le mareen, donde haya un Colega que se efrende desinteresadamente, donde haya un Docente que sepa aprender a diario para luego enseñar, donde veamos cualquiera de esas cosas, pero donde también se vea que se sigue ejerciendo la Profesión de Hombre, en él debemos ver al querido e inolvidable Peto.

VII CONGRESO LATINOAMERICANO DE MICROBIOLOGIA

En la ciudad de Buenos Aires (República Argentina), entre el 24 al 29 de abril de 1977, en el complejo cultural San Martín, se realizó el VII Congreso Latinoamericano de Microbiología, auspiciado por la Asociación Latinoamericana y la Asociación Argentina de Microbiología.

El Comité Ejecutivo estuvo integrado por Roberto A. Cacchione (Presidente); Marcelo Frigerio (1er. Vicepresidente); Américo Márquez (2º Vicepresidente);

Alois S. Bachmann (Secretaría científica); Hebe Bianchini (Secretaría de finanzas); Liliana Segre (Secretaría técnica); Ramón A. de Torres (Secretaría general); Félix Ramaccioti y Oscar Larghi (Miembros consultores).

Por otra parte los Directivos de la Asociación Latinoamericana de Microbiología fueron Félix Ramaccioti (Presidente); R. A. Cacchione (1er. Vicepresidente); Ladislao Pollak (2º Vicepresidente); Alicia Farinari (Tesorero); R. A. de Torres (Secretario general) y Marta Sabattini (Prosecretario).

Es de destacar que asistieron 920 Miembros Activos y Acompañantes aproximadamente, siendo extranjeros 390. La Delegación de Microbiólogos uruguayos estuvo integrada por 70 representantes.

En los aspectos científicos se proyectaron nueve conferencias, se efectuaron 101 relatos, así como se recibieron 288 comunicaciones libres. El temario abarcó aspectos relacionados a la microbiología agrícola, ambiental, de alimentos, general, sanitaria, industrial, micología, parasitología, inmunología y virología. Se programaron cursos asociados pre y post congreso, que versaron sobre *Clostridium* de interés en patología animal; bacteriología de anaerobios no esporulados; actualizaciones de técnicas en microbiología médica; serología aplicada a los servicios de control de dadores de sangre; bacterias enteropatógenas en aguas y líquidos cloacales; Inmunología de las micosis; radioinmunobiología aplicada a problemas microbiológicos; diagnóstico de laboratorio de leptospirosis, vibriosis y brucelosis; metodología del estudio microbiológico de alimentos, e inmunopatología en las infecciones virales.

El Consejo Ejecutivo y Consultor de Representantes de la Asociación Latinoamericana de Microbiología efectuó reuniones plenarias donde se propuso y se votó la sede del VIII Congreso, que será

en octubre de 1979 en Chile y cuya presidencia la desempeñará el Dr. Manuel Rodríguez Leiva, siendo el Presidente de la ALM el Dr. Rafael Virgilio.

Como sede del IX Congreso latinoamericano, se eligió una terna de países en orden preferencial para efectuarlo en el correr de 1981, constituida por Ecuador, Brasil y Puerto Rico.

Las sesiones fueron complementadas por actos culturales y sociales que dieron un marco de simpatía y fraternal amistad a las relaciones humanas.

DR. HEBERT TRENCHI

Al cumplirse el día 30 de agosto del corriente el primer año de la desaparición física del Dr. Hebert Trenchi, quien fuera director de esta Revista en períodos anteriores, al recordarlo, la dirección de "VETERINARIA" desea destacar la labor de este profesional que compartiera una ruta común con sus colegas uruguayos.

Dr. Hebert Trenchi: Médico Veterinario. Master en Patología Aviar (Cornell U.S.A.) Cargos que desempeña en el momento de su muerte el 30 de Agosto de 1976: Facultad de Veterinaria, Director del Instituto de Producción Animal, Catedrático de Avicultura y Patología Aviar, Ministerio de Agricultura y Pesca, Jefe del Departamento de Sanidad Avícola.

En el año 1944 obtiene en la Facultad de Veterinaria de Montevideo el título de Médico Veterinario e ingresa honorariamente al Centro de Investigaciones Veterinarias M.C. Rubino.

En el año 1946 es designado Veterinario de la Dirección de Higiene de la Alimentación del Municipio de Montevideo. Obtiene también por concurso de méritos un cargo de técnico en el Centro de Investigaciones Veterinarias M.C. Rubino.

En el año 1947 obtiene por concurso de méritos la Agregatura de Microbiología en la Facultad de Agronomía de Montevideo.

En el año 1948 realiza estudios en Europa sobre patología de las aves durante seis meses. En Weybrige en Inglaterra con el Prof. Doyle, en Alford, Francia con el Prof. Lesbouryes y en Italia con Ghiggi.

En los años 1951-52 permanece en los Estados Unidos siendo Asistente del Prof. Levine y haciendo los estudios de Master en la Universidad de Cornell.

En el año 1953 es designado Jefe (Interino) del Departamento de Avicultura de la Facultad de Veterinaria de Montevideo.

En el año 1954 obtiene por concurso de oposición y méritos la cátedra de Microbiología de la Facultad de Agronomía de Montevideo.

En 1956 obtiene por concurso de oposición y méritos la Jefatura del departamento con Cátedra del Departamento de Avicultura de la Facultad de Veterinaria de Montevideo.

En el año 1961 actúa durante 6 meses en la República Argentina a solicitud del gobierno de ese país dirigiendo la campaña contra la enfermedad de Newcastle.

En el año 1962 es designado Sub Director del Centro de Investigaciones Veterinarias M.C. Rubino.

En el año 1966 es designado Catedrático Honorario de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (Lima, Perú).

En 1969 es nombrado Presidente de la Sociedad de Productores Avícolas "SUR".

En 1970 Recibe de la Fao la proposición para un cargo de la Dirección de Sanidad Animal (Patología Aviar) Grado Escalafón P-4-1. La cual declina.

Recibe además la oferta de la Escuela de Veterinaria de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (República Dominicana) para organizar el Departamento de Avicultura y un plan de explotación nacional de esa rama. Este ofrecimiento fue también declinado.